

9 Kades Terpilih Dilantik, Bupati Morut: Dukung Program SCS

Patar Jup Jun - MOROWALI.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 1, 2022 - 07:36



Tampak 9 Kades dilantik Bupati Morut

MORUT Sulawesi Tengah- Bupati Morowali Utara (Morut) dr. Delis Julkarson Hehi Mars melantik sembilan (9) Kepala Desa (Kades) terpilih di lima (5) kecamatan se-Kabupaten Morut. Bertempat di gedung Serbaguna Beteleme, Kecamatan Lembo, Senin (29/08/2022).

Adapun Masing-masing Kades yang dilantik yakni Kecamatan Lembo Desa Kumpi, Junisman Ampugo, Kecamatan Lembo Raya Desa Ronta, Berkat Utama Lemangga SPd, Kecamatan Petasia Desa Koromatantu, Alfianus Doe, Kecamatan Petasia Barat Desa Natale, Arman Palesa. Kecamatan Petasia Timur, Desa Towara, Amri, Desa Peboa, Junison Pouraga, Desa Bimor Jaya, Absalom Auw.

Bupati dr.Delis Julkarson Hehi Mars dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat atas pelantikan Kades terpilih dan yang terpilih kembali sebagai kepala desa, diharapkan dapat mengemban amanah rakyat secara ikhlas dan tulus.

"Saya sangat memahami benar, tugas dan tanggung jawab kades kedepan sangat berat, namun laksanakanlah itu dengan penuh keikhlasan demi masyarakat desa," ungkap mantan anggota DPD RI periode 2014- 2019 itu.

Hal yang tidak kalah penting disampaikan Bupati Delis adalah dalam menjalankan roda pemerintahan desa, Kades harus berpedoman pada Pemdes 67 tahun 2017 bahwa seorang perangkat desa tidak bisa melakukan pergantian yang tidak sesuai dengan prosedur / mekanisme yang berlaku.

Diakhir, Bupati Delis meminta kepada para Kades yang baru dilantik agar mendukung visi dan misi Pemda Morut Sehat Cerdas Sejahtera (SCS).

"Saya minta agar Kades yang baru dilantik bersama-sama kita sukseskan program SCS demi masyarakat Morut," pintanya.

Hadir dalam acara pelantikan tersebut ketua DPRD Morut Hj. Megawati Ambo Asa S.IP, Wakapolres Morut, AKBP H. Amri, ketua TP. PKK Morut, Febrianty Hongkiriwang Apt SSi, Bawaslu, para asisten dan sejumlah OPD lingkup Pemda Morut dan undangan lainnya.

(APRI KELO)